



P l a ß s c h u l e

Städt. Grundschule
Gemeinschaftsgrundschule

Plassschule / Meyer-zu-Eissen-Weg 4 / 33611 Bielefeld

Tel.: 0521-5579910-0 / Email: plassschule@bielefeld.de

OGS Tel.: 0521- 1364565 / Email: ogs-plassschule@awo-bielefeld.org

Homepage: www.plassschule.de

Monatsinfo September 2024



Neues aus dem *Schulleben*...

- Wir haben wieder die Wahlen zum **Schulpflegschaftsvorsitz** durchgeführt und gratulieren **Frau Lietzow (Seehunde)**, **Frau Hartwig (Maulwürfe)** und **Frau Patti (Faultiere)** zur Wahl. Herzlichen Glückwunsch! Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!
- Weiterhin hat die Schulkonferenz für das **Schuljahr 2025/26** folgende bewegliche Ferientage und pädagogischen Tage (**kein Unterricht!**) festgelegt:
 - Montag, 16.02.2026 (Rosenmontag)
 - Freitag, 15.05.2026 (nach Christi Himmelfahrt)
 - Freitag, 05.06.2026 (nach Fronleichnam)
 - 1.pädag. Tag: Montag, 27.10.2025 (nach den Herbstferien...)
 - 2.pädag. Tag: Montag, 17.02.2026 (Faschingsdienstag)
- Nach den Ferien beginnt die „nasse und kalte“ Jahreszeit! Da unser **jetziger Schulhof** zu einem großen Teil Wiese ist, wird diese sicherlich das ein oder andere Mal auch nass oder matschig sein. Bitte denken Sie in diesem Fall über Gummistiefel oder auch Wechselsachen für Ihre Kinder nach!
- Wie jedes Jahr noch einmal ein Hinweis zum **Parken vor der Schule zum Bringen und Abholen der Kinder**:
 - Versuchen Sie den **Schulweg zu Fuß** mit den Kindern zu gehen. Das fördert die Bewegung und Ihre Kinder werden sicherer im Straßenverkehr.
 - Benutzen Sie das **Auto nur im Notfall!**
 - Wenn Sie das Auto benutzen müssen: Lassen Sie Ihre Kinder schon im weiteren Umfeld der Schule (Parkplatz Pläßstraße; Straße Am Liethstück; Wendehammer am Ende des Meyer-zu-Eissen Wegs) aussteigen! Das ist sicherer!
 - Auf dem **Lehrerparkplatz** darf **auf keinen Fall gehalten oder geparkt** werden! Auch nicht im Nachmittagsbereich!
 - Das **Überqueren des Lehrerparkplatzes** ist aus Sicherheitsgründen für Eltern und Kinder **verboten!**

Die Bezirkspolizistin Frau Pohlmann wird die Parksituation vor der Schule wieder verstärkt beobachten!

- Nun sind unsere **Erstklässler** auch schon viele Wochen in der Plaßschule und kennen sich gut aus. Deshalb können sie nach den Herbstferien den Weg von der Schulhofeingangstreppe in die Schule schon prima alleine gehen.
- Der „**Open Sunday**“ kann vielleicht ab Januar 2025 wieder an der Plaßschule stattfinden. Die Stadt hat sich bereit erklärt, die Förderung des Projektes zu übernehmen. Wir werden jetzt mit dem SCB in Verhandlung treten. Wir freuen uns sehr!
- Bitte denken Sie daran: Nach den Herbstferien werden die **Krankmeldungen** Ihrer Kinder - wie auf den Elternabenden angekündigt - **nur noch über IServ** erfolgen!

Neues aus der **OGS**..

- Leider wird uns die **OGS-Leitung Frau Rodloff** zum 30.11.2024 verlassen. Das finden wir sehr schade! Vielen Dank schon einmal an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit!
- Für die **Nachfolge** werden bereits Gespräche geführt und wir hoffen, nach den Herbstferien mehr zu wissen.

Neues von der Baustelle...

- Wegen der Zufahrt zur Baustelle darf die Feuerwehruzufahrt nur unter besonderen Umständen genutzt werden. Deswegen sind vor dem Treppenaufgang am Wiesenrand **Abstellmöglichkeiten für Fahrräder** geschaffen worden. Wir hoffen, dass diese kurzfristig in Betrieb genommen werden können.
- Der neue **OGS-Anbau** soll im nächsten Sommer fertig sein, so dass wir ihn zum Schuljahr 25/26 nutzen können.
- Nach den Herbstferien soll dann eigentlich auch schon der **alte Schulhof** hinter dem OGS-Anbau fertig und nutzbar sein. Wir sind gespannt, ob dies klappt!
- Wegen des anstehenden **Umbaus bzw. der Sanierung der Plaßschule** haben die Eltern in der Schulkonferenz beschlossen, noch einmal verschiedene Menschen aus Politik und Bau um Hilfe zu bitten, die bestehenden Pläne einzuschätzen. Melden Sie sich gerne bei den Schulpflegschaftsvorsitzenden, wenn Sie hier unterstützen möchten oder Ansprechpartner wissen. Vielen Dank für Ihren Einsatz!

Liebe Eltern,

gemeinsam haben wir wieder die erste Etappe dieses Schuljahres geschafft! Jetzt haben sich alle eine kleine Auszeit verdient. Deshalb wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Ferien, bleiben oder werden Sie gesund!

Viele Grüße vom Kollegium der Plaßschule!